

The logo for cyberpresse.ca, featuring the text "cyberpresse.ca" in white lowercase letters on a red rounded rectangular background.

Le mercredi 26 mars 2008

## Les filles hyperactives ont des problèmes à l'âge adulte

La Presse Canadienne

**Une recherche sur l'hyperactivité de l'Université de Montréal vient d'établir que les filles hyperactives qui ont aussi un comportement agressif, rendues à l'âge adulte, sont plus susceptibles de se trouver dans des relations marquées par la violence, de devenir dépendantes de l'alcool ou d'avoir une grossesse précoce.**

L'étude a été réalisée conjointement par une équipe de chercheurs de l'Université de Montréal et du University College London. Elle a permis de suivre des centaines de filles sur une période de 15 ans.

Mais la recherche a également démontré que 25 % des filles qui manifestaient des problèmes de comportement dans l'enfance n'ont pas eu de problèmes d'adaptation à l'âge adulte. «Ça ne veut pas dire que parce qu'une fille, pendant l'enfance, présente des comportements d'hyperactivité et d'agression physique qu'elle va automatiquement présenter des problèmes d'adaptation à l'âge adulte. Ce n'est pas ce que ça veut dire. Ça veut dire qu'il y a un plus grand risque», a expliqué la chercheuse Nathalie Fontaine.